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¿EXISTE RELACIÓN ENTRE LAS
GUARIMBAS Y EL CONTRABANDO
DE ALIMENTOS Y COMBUSTIBLE?

Pudiera parecer el gerundio de un verbo inexistente pero
criminal: «guarimbear».
Pero «guarim-bando» es palabra compuesta de dos
lacras: guarimba y contrabando.
La segunda financia a la primera.
Y esta le abre trochas y caminos a la segunda, le sirve
la cama.
No es casual que el neologismo nazca en la frontera.
Guarimba y contrabando usan máscaras de sociedad
civil y de «manitos blancas», en medio de una orgía de
violencia, muerte y dólares que los medios maquillan
con mentiras.                    Ciudad Ccs. Por: Earle Herrera

El contrabando financia a la
guarimba, y esta le abre trochas
y caminos a la guarimba. Ambas
usan máscaras de sociedad civil
y de «manitos blancas», en me-
dio de una orgía de violencia.

EL ATAQUE PRINCIPAL DE LA BURGUESÍA ES AL
FRENTE   ECONÓMICO

 «Que nadie dude que el ataque principal de toda la
burguesía es al frente económico», sentenció este
martes el presidente Nicolás Maduro, al ratificar que la
batalla contra este ataque la protagoniza todo el pueblo
venezolano. «Uno va descubriendo cosas; de pronto una
cadena ´equis´ de comercialización de la frontera o el
occidente del país (…) Uno se pregunta ¿Cómo se
mantiene esta gente económicamente, si no venden?.
Agarran el 50% de la mercancía de lo que obtienen en el
mercado nacional, lo lanza en contrabando hacia afuera,
vendiéndola diez veces más y obtienen ganancias por
un año y poder mantener la guerra económica para irritar
al pueblo», sostuvo el Mandatario…

…»Si algo importante tiene el designar comisiones
colectivas, que asumen férreamente, disciplinadamente,
con calidad humana, intelectual, política este trabajo, es
que esta labor de parteros históricos ahora nos toca
hacerla entre todos y todas y con calidad», señaló el
jefe de Estado. Al equipo económico del partido, Maduro
instó a definir cuál es la verdadera línea y ruta de
transición económica al socialismo y delinear cuáles son
los modelos productivos socialistas en el campo
industrial, tecnológico, agroindustrial y financiero.

…El Presidente manifestó que otra tarea vital es
desmembrar -en una batalla que va a ser para varios
años- las formas que ha tomado la guerra económica
del capitalismo en sus estertores en tierra venezolana

contra el modelo socialista. «El capitalismo, la burguesía
y el imperio han tomado la guerra económica como
lucha», reiteró e indicó que «la guerra económica se
niega a condenar el contrabando de extracción porque
son parte de ello».
El jefe de Estado exhortó a quienes asumen la
organización de la Primera Conferencia Interacional
Sobre el Modelo de Transición Económica Hacia el
Socialismo Productivo, a conocer que una gran línea
clave es cómo desbancar, desde el punto de vista
estructural, los mecanismos de guerra económica que
hay contra el pueblo, con los fines de caotizar.
… «para romper una mala práctica que a veces hay en
la cultura política: de tomar decisiones y no aplicarlas y
de anunciar acciones y no ejecutarlas».
En ese orden, llamó a romper la cultura del «larguismo».
«Tenemos que romper la cultura del larguismo. Tenemos
que hacer una guerra
día a día ante la actitud acomodaticia y burocrática, bajo
un espíritu profundamente chavista», subrayó.
                                                                                       Por Anaís Pérez
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« P O D E R E S
CURATIVOS DEL
LIMÓN»

Su poder curativo reside en poseer un bajo contenido
energético, un nivel equilibrado en sodio y potasio y lo
que todos conocen, por su riqueza en vitamina C.  Ya
que el limón posee un número tan escaso de hidratos
de carbono, es de gran ayuda en las dietas de
adelgazamiento. Comer limón representa incorporar
vitamina C sin calorías adicionales.  

Posee vitamina C en abundancia que refuerza las
defensas del organismo para evitar enfermedades, sobre
todo de las vías respiratorias que van desde un simple
catarro, ronquera, amigdalitis, hasta pulmonías,
bronquitis, congestiones, gripe, pleuresías, asma, etc.
La vitamina C o ácido ascórbico tiene un gran poder
desinfectante y posee además una acción antitóxica
frente a los venenos microbianos y medicamentosos.
Junto a la vitamina C se encuentra la vitamina P que
ayuda a tonificar los capilares y vasos sanguíneos.

Esta es llamada también vitamina de la permeabilidad
capilar: sin ella los capilares sanguíneos se vuelven
frágiles y pueden romperse con facilidad, provocando
pequeñas hemorragias.
Ayuda a cicatrizar heridas de todo tipo, aplicándolo
interior y exteriormente.  El limón es muy rico en
minerales entre los que se destacan potasio, magnesio,
calcio y fósforo ( contiene también sodio, hierro y flúor ).
El potasio, por ejemplo, es un elemento esencial para la
vida y beneficioso para el tratamiento de la hipertensión
arterial. Cuenta con algunas vitaminas del complejo B (
B1, B2, B3, B5, B6, PP ). La vitamina B1 ( tiamina )
previene y cura la enfermedad del beriberi cuyos
síntomas son parálisis, edema e insuficiencia cardíaca.
Interviene además en el metabolismo de los hidratos de
carbono.
Enfermedad que se manifiesta por la inflamación de la
piel, mala digestión y alteraciones mentales.
Esta vitamina es muy necesaria para conservar la salud
de la piel, el aparato digestivo y el sistema nervioso.
El limón es bueno en casos de hipertensión,
arteriosclerosis y enfermedades cardiovasculares pues
activa la circulación. En casos de diabetes colabora en
evitar complicaciones relacionadas con las arterias.
El limón es el campeón entre los frutos curativos,
preventivos y de aporte vitamínico, porque es un gran
eliminador de toxinas y un poderoso bactericida.
                                                                                    G.F

El estado terrorista,  fascista genocida  y …..
de Israel está desarrollando una nueva masacre
en Gaza, violando el derecho internacional y
humanitario, indignados estamos  por tanta
injusticia y cansados de tanta hipocresía
mundial

Creemos firmemente  que  Israel debe    retire
sus tropas asesinas   incondicional de los
territorios árabes y, en particular, palestinos
ocupados en 1967 y que  garantizan al pueblo
palestino su derechos.

Con nuestro apoyo y solidaridad contra la guerra
genocida; queremos además resaltar nuestra
defensa del inalienable derecho del pueblo
palestino a la libre autodeterminación, la
soberanía y la defensa de su territorio frente a
la ocupación militar israelí, tal y como reconoce
la legislación internacional.

Su actividad terrorista; y las humillaciones
perpetrados por las fuerzas de ocupaciones
israelíes y los colonos contra la población civil
palestina.

Al igual respaldamos  a la opción de vida LA
RESISTENCIA del pueblo palestino contra la nueva
escalada terrorista de Israel que ha cobrado más
deimiles de muertos y miles de heridos; víctimas
indefensas e inocentes en la franja de Gaza y los mas
indefensos ,niños ancias, el pueblo  la mayoria civiles
por no decir todos .
Exigimos   desde esta pequeña trichera comunicacional
a los  demás países Latinoamericanos rompan todo
tipo de relación diplomática y comercial con un Estado
Terrorista , Fascistas, Genocidas y….  como el de
Israel, promueva la aplicación de sanciones
económicas y penales a los criminales de guerra
Israelíes y promuevan el logro de una solución justa,
digna y definitiva del conflicto.

Tomenos las armas de un bloqueo masivo ,sobre todos
los paises emergente, que no oigo sus voces a gritos
por tal cruel acto deL ESTADO DE ISRAEL, pues no
de su pueblos que han realizado protestas en contra
de este vil genocidio ;las cuales evidentemente los
medios internacionales casados con el sionismo , pues
no informan y callan , avalando todo y siendo como
siempre complices  !!BASTA YA!!
                                                           #SOSPalestina
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ARTÍCULO DE FIDEL:   HOLOCAUSTO PALESTINO EN GAZA
...Pienso que una nueva y repugnante forma de fascismo
está surgiendo con notable fuerza en este momento de la
historia humana, en el que más de siete mil millones de
habitantes se esfuerzan por la propia supervivencia.

Ninguna de estas circunstancias tiene que ver con la
creación del imperio romano hace alrededor de 2400 años
o con el imperio norteamericano que en esta región del
mundo, hace apenas 200 años, fue descrito por Simón
Bolívar cuando exclamó que: «… Estados Unidos parecen
destinados por la Providencia a plagar la América de
miserias en nombre de la Libertad».

Inglaterra fue la primera real potencia colonial que utilizó
sus dominios sobre gran parte de África, Medio Oriente,
Asia, Australia, Norteamérica, y muchas de las islas
antillanas, en la primera mitad del siglo XX.

No hablaré en esta ocasión de las guerras y los crímenes
cometidos por el imperio de Estados Unidos a lo largo de
más de cien años, sino solo dejar constancia que quiso
hacer con Cuba, lo que ha hecho con otros muchos países
en el mundo y solo sirvió para probar que «una idea justa
desde el fondo de una cueva puede más que un ejército».

La historia es mucho más complicada que todo lo dicho,
pero es así, a grandes rasgos, como la conocieron los
habitantes de Palestina y es lógico igualmente que en los
medios modernos de comunicación se reflejen las noticias
que diariamente llegan, así ha ocurrido con la bochornosa
y criminal guerra de la Franja de Gaza, un pedazo de tierra
donde vive la población de lo que ha quedado de Palestina
independiente, hasta hace apenas medio siglo.

La agencia francesa AFP informó el 2 de agosto:

«La guerra entre el movimiento islamista palestino Hamas
e Israel ha causado la muerte de cerca de 1.800 palestinos
[…] la destrucción de miles de viviendas y la ruina de una
economía ya de por sí debilitada», aunque no señale, desde
luego, quien inicio la terrible guerra.

Después añade: «… el sábado a me-diodía la ofensiva
israelí había matado a 1.712 palestinos y herido a 8.900.
Na-ciones Unidas pudo verificar la identidad de 1.117
muertos, en su mayoría civiles […]

UNICEF contabilizó al menos 296 menores muertos».
«Naciones Unidas estimó […] (unas 58.900 personas) sin
casa en la Franja de Gaza».

«Diez de los 32 hospitales cerraron y otros once resultaron
afectados».

«Este enclave palestino de 362 Km² no dispone tampoco
de las infraestructuras necesarias para los 1,8 millones de
habitantes, sobre todo en términos de distribución de
electricidad y de agua.

«Según el FMI, la tasa de desempleo sobrepasa el 40% en
la Franja de Gaza, territorio sometido desde 2006 a un
bloqueo israelí.

En 2000, el desempleo afectaba al 20% y a un 30% en
2011. Más del 70% de la población depende de la ayuda
humanitaria en tiempos normales, según Gisha».
El gobierno de Israel declara una tregua humanitaria en
Gaza a las 07:00 GMT de este lunes, sin embargo, a las
pocas horas rompió la tregua al atacar una casa en la que

30 personas en su mayoría, mujeres y niños, fueron
heridos y entre ellos una niña de ocho años que murió.
En la madrugada de ese mismo día, 10 palestinos
murieron como consecuencia de los ataques israelitas
en toda la Franja y ya ascendió a casi 2000 el número
de palestinos asesinados.

A tal punto llegó la matanza, que «el ministro de
Asuntos Exteriores de Fran-cia, Laurent Fabius, ha
anunciado este lunes que el derecho de Israel a la
seguridad no justifica la ‘masacre de civiles’ que está
perpetrando». El genocidio de los nazis contra los
judíos cosechó el odio de todos los pueblos de la tierra.

¿Por qué cree el gobierno de ese país que el mundo
será insensible a este macabro genocidio que hoy se
está cometiendo contra el pueblo palestino?
¿Acaso se espera que ignore cuánto hay de
complicidad por parte del imperio norteamericano en
esta desvergonzada masacre?
La especie humana vive una etapa sin precedente en
la historia.
Un choque de aviones militares o naves de guerras
que se vigilan estrechamente u otros hechos similares,
pueden desatar una contienda con el empleo de las
sofisticadas armas modernas que se convertiría en la
última aventura del conocido Homo sapiens.

Hay hechos que reflejan la incapacidad casi total de
Estados Unidos para enfrentar los problemas actuales
del mundo. Puede afirmarse que no hay gobierno en
ese país, ni el Senado, ni el Congreso, la CIA o el
Pentágono quienes determinarán el desenlace final.
Es triste realmente que ello ocurra cuando los peligros
son mayores, pero también las posibilidades de seguir
adelante.
Cuando la Gran Guerra Patria los ciudadanos rusos
defendieron su país como espartanos; subestimarlos
fue el peor error de los Estados Unidos y Europa. Sus
aliados más cercanos, los chinos, que como los rusos
obtuvieron su victoria a partir de los mismos principios,
constituyen hoy la fuerza económica más dinámica
de la tierra.

Los países quieren yuanes y no dólares para adquirir
bienes y tecnologías e incrementar su comercio.
Nuevas e imprescindibles fuerzas han surgido. Brasil,
Rusia, India, China y Sudáfrica, cuyos vínculos con
América Latina, la mayoría de los países del Caribe y
África, que luchan por el desarrollo, constituyen la
fuerza que en nuestra época están dispuestos a
colaborar con el resto de los países del mundo sin
excluir a Estados Unidos, Europa, Japón. Culpar a la
Federación Rusa de la destrucción en pleno vuelo del
avión de Malasia es de un simplismo anonadante.

Ni Vladímir Putin, ni Serguéi Lavrov, ministro de
Relaciones Exteriores de Rusia, ni los demás
dirigentes de ese Gobierno harían jamás semejante
disparate. Veintiséis millones de rusos murieron en la
defensa de la Patria contra el nazismo.

Los combatientes chinos, hombres y mujeres, hijos
de un pueblo de milenaria cultura, son personas de
inteligencia privilegiada y espíritu de lucha invencible,
y Xi Jinping es uno de los líderes revolucionarios más
firme y capaz que he conocido en mi vida.

                                                  Fidel Castro Ruz
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«Requerimos de una formación de cuadros
que haga imposible los carcomidos
paradigmas de la educación burguesa, la
reproducción de la dominación»
                                                  Comándate Eterno
                                              Hugo Chávez

CONCEJALES DE VARGAS
APRUEBAN BICOCA DE 4.5
MILLONES DE BOLIVARES
PARA SUS TRABAJADORES

Concejales y Concejalas en sesión ordinaria
aprueban recursos económicos para atender
pagos a los trabajadores obreros,
administrativos y contratados del Concejo
Municipal establecidos en el contrato colectivo
entre los beneficios se encuentran Bono por
Uniformes, Bono Vacacional, Útiles escolares
entre otros así lo manifestó el Presidente del
Ayuntamiento Concejal Carlos Andrade.

Carlos Andrade ratifica, para todo el cuerpo
edilicio la prioridad en nuestro presupuesto será
garantizar los pagos a nuestros trabajadores a
tiempo de la partida 401 (pago de personal)
somos hombres y mujeres de trabajo y
honestidad probada somos pueblo y conocemos
la responsabilidad de mantener un hogar.

Otro punto de la agenda aprobada en la referida
sesión, el tema actual de la gran violencia
desatada en Palestina es muy preocupante,
como ser humano es inconcebible NO levantar
la VOZ, hoy nos solidarizarnos con estos
hombres, mujeres y niños inocentes que resisten
por la PAZ y restablecer su soberanía.

Queremos dejar en claro desde el Concejo
Municipal Bolivariano del Municipio Vargas
repudiamos  las acciones militares genocidas
de Israel en territorio palestino y manifestamos
nuestra SOLIDARIDAD con este pueblo que
sufre una agresión de inusitada violencia y la
amenaza de mayores atropellos. «PALESTINA
QUIERE VIVIR EN PAZ»   S.O.S. PALESTINA.

ARTISTAS Y PUEBLO DE VARGAS
ALZARON SU VOZ CONTRA EL
GENOCIDIO DEL PUEBLO
PALESTINO
Artistas y habitantes del estado Vargas participaron en el evento
Toma Cultural en apoyo al pueblo palestino, realizado en la Plaza
Cónsul de la entidad. «Estamos acompañando y dándole apoya
a Palestina y a su pueblo y alzando nuestra voz contra el
genocidio que Israel ha desatado en esas tierras», expresó la
directora del Gabinete Cultural Vargas, Liz Pino, en
declaraciones ofrecidas a AVN.

La actividad se abrió con la lectura de una carta que el
comandante Hugo Chávez dirigió en el año 2011 al secretario
general de la Organización de las Naciones Unidas (ONU), Ban
Ki-Moon, para manifestar su solidaridad con Palestina;el
evento,c onto con poetas locales declamaron versos de su
autoría, se leyó un escrito en contra de la masacre israelí, obra
de la peotisa varguense Zuleima Zamora, y el trovador Armando

López entonó un tema de su autoría dedicado a Palestina.
Además, varios habitantes del estado participaron con sus
escritos en los que manifestaron su rechazo a la arremetida
contra el pueblo de Palestina.
La operación militar contra el pueblo palestino se intensificó
hace un mes, cuando se encontraron los cadáveres de tres
jóvenes israelíes desaparecidos en Cisjordania, muertes que
se atribuyen al movimiento Hamas, hecho que no ha sido
comprobado. 

Estos ataques han ocasionado el asesinato de miles de
personas personas y miles de heridos, en su mayoría civiles,
entre ellos, niños, mujeres y ancianos.
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ALCALDE ALCALA CORDONES REALIZA
CAMBIOS EN TREN DIRECTIVO
El Alcalde del Municipio
Vargas, M/G Carlos Alcalá
Cordones, anunció cambios
en el tren directivo de la
Alcaldía de Vargas con el fin
de ir adecuando la estructura
e iniciar una segunda fase de
su gestión.
En una reunión efectuada
este miércoles en el
Despacho del Alcalde se hizo
entrega al Concejo Municipal
de la propuesta de nueva estructura en la que se crean una coordinación
general de operaciones y cuatro coordinaciones sectoriales que agrupan las
áreas de acción de la Alcaldía.
En la Coordinación General de Operaciones fue designado el abogado Jhonny
Vásquez; en la Coordinación Sectorial del Despacho, el economista Diego
Castro Duno; en la Coordinación Sectorial de Desarrollo Social la licenciada
Maritza Escalona de Alcalá; en la Coordinación Sectorial de Administración y
Hacienda, el economista Erbinson López; y en la Coordinación Sectorial de
Infraestructura, Transporte y Servicios Públicos, el Coronel Richard Balza.

Del mismo modo, con el fin de dinamizar la implementación de la propuesta
de la nueva estructura, fueron designados en los cargos de Director de
Gobierno Municipal Jhonny Vásquez, quien sustituye al General Luis Díaz
Campos, nombrado Comandantes de la 52 Brigada de Infantería de Selva,
en Puerto Ayacucho; Directora General del Despacho, Lisbeth Pacheco;
Director General de Administración y Finanzas, Erbinson López; Directora
General de Administración Tributaria, Tahijiris Campos; Directora General de
Planificación y Desarrollo, Silvana Acosta; Directora General de Planeamiento
y Control Urbano, Maikely Conde; y Consultor Jurídico, Jhonny Vásquez.

También hubo cambios en las presidencias de los entes descentralizados
nombrando a Stalin Brito como Presidente de la Fundación para la Salud y la
Protección Social; Pedro Vásquez, presidente del Instituto Municipal de Deporte
y Recreación (Imdere); Janeth Gómez, en el Servicio Autónomo de Mercados
Municipales; Liseth Betancourt, presidenta del Consejo Municipal de Derechos
del Niño, Niña y el Adolescente (CMDNNA); Deomaris Alvarado, presidenta del
Consejo de Protección del Niño, Niña y el Adolescente; Gregory Rojas,
presidente del Instituto Municipal de Vialidad, Tránsito y Transporte Colectivo
de Vargas (Imvitracv); Richard Balza, presidente de la Corporación de Servicios
Múltiples; Eliezer Meléndez, presidente del Instituto Autónomo de Policía
Municipal; y Héctor Escalante, presidente del Servicio Autónomo de Protección
Civil Municipal y Administración de Riesgos.                        Prensa Alcaldía Vargas

VARGAS SE PINTA  DE VERDE

ALCALDE ALCALA CORDONES  DIO INICIO A LA CAMPAÑA AMBIENTAL
Con el objetivo de fortalecer la recolección de los
desechos sólidos y escombros en el Municipio
Vargas, el alcalde del municipio Vargas, M/G
Carlos Alcalá Cordones, inició oficialmente la
Campana Ambiental y Concientización: VARGAS
SE PINTA DE VERDE,  para  informa a la población
el horario de recolección de los desechos sólidos
y la importancia del 5to objetivo histórico del Plan
de la Patria para preservar la vida en el planeta y
la especie humana.

La actividad que arranco desde el semáforo
ubicado en el sector los Cocoteros, estuvo dirigida
por el alcalde, quien destacó la importancia que
los ciudadanos tomen conciencia de sacar la
basura en los horarios establecidos, para evitar
de esta manera el acumulamiento de la misma.

Los horarios establecidos para que
la población saque la basura  es de
6 a 8 de la mañana  y de 6 de la tarde
a 8 de la noche,  y los comercios
deben sacarla en el horario nocturno.

La actividad se llevó a cabo de
manera simultánea en el semáforo
ubicado en el Polideportivo José
María Vargas y en la calle Los
Baños, lugares donde recreadores
de Imdere, concientizaban a los
transeúntes y pasajeros de las
unidades de transporte público con
pancartas con mensajes:
¡Deja tu huella, Pon la Basura en
lugar! ,  ¡No te pido que me limpies,
Te pido que no me Ensucies!.
Entre otros mensajes.

El alcalde reiteró que la Alcaldía está
trabajando de manera conjunta con
la Gobernación para brindar a los
ciudadano un estado  más limpio e
insto a los varguenses a unirse este
trabajo para lograr un mejor trabajo,
ya que trabajando juntos se
benefician todos.

Por su parte, Daysi Vásquez,
habitante de la parroquia Maiquetía,
expresó que «Tenemos que tomar
conciencia, y colocar la basura en
su lugar para tener los espacios más
limpios, por eso felicito al alcalde por
esta iniciativa».
Acompañaron al mandatario local en
esa actividad el Director de la
Corporación de Servicios
Municipales, Jesús Duque,  Héctor
Escalante de Protección Civil
Municipal, Maiquely Conde de
Planeamiento y Control Urbano y
otros representantes del gabinete
municipal.
                            Prensa Alcaldía de Vargas.
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JORNADA BANCARIA ATIENDE
POBLACION LABORAL DEL
CONCEJO MUNICIPAL DE VARGAS

De manera exitosa se llevó a cabo Jornada de
Asistencia Bancaria Obrera articulada con el Banco
Bicentenario en la Sede administrativa del Concejo
Municipal de Vargas.
El Presidente del Ayuntamiento Carlos Andrade nos
indica, el objetivo supremo es promover y garantizar
la dignificación de nuestros trabajadores personal
Obrero,  Empleados, Administrativo, Alto Nivel y a
sus familiares dando oportunidad a  tener acceso a
los bienes y servicios.

Cerrada la actividad más de 330 trabajadores se
atendieron en esta oportunidad por los representantes
de la unidad financiera ofertando los beneficios del
sistema tales como; Credinomina, Tarjetas de
Créditos, Tarjetas del Buen Vivir, Asesoría
hipotecaria, entre otras pronto estaremos informando
la Jornada de Mi Casa Bien Equipada Obrera.

EN EL MARCO DE LA OFENSIVA
ECONÓMICA SE REALIZA INSPECCIONES
A COMERCIOS EN EL ESTADO VARGAS

La Superintendente Nacional de Precios Justos del estado
Vargas, Yovanny Correa, realiza fiscalizaciones de algunos
local del Centro Comercial Litoral, continuando con esta
ofensiva económica que realiza el Gobierno Bolivariano y
encabeza el presidente Nicolás Maduro.

«Nos encontramos fiscalizando la empresa Equipo Oficina
litoral C.A, ubicada en el Centro Comercial Litoral del estado
Vargas, donde la Superintendencia de Precio Justos y la
gobernación del estado se encuentran desplegados para
fiscalizar algunos comercios y continuar con la ofensiva
económica que encabeza el presidente Maduro», expresó
Correa.
Asimismo, precisó que se observaron una gran cantidad de
locales incumpliendo la Ley Orgánica de Precios Justos, con
márgenes de ganancias del 238 por ciento por encima de lo
que establece la ley en su artículo 49.

Por último, señaló que hoy se aplico medida privativa de
libertad al dueño de la empresa Equipo Oficina litoral C.A y la
exigencia de que se realice un ajuste inmediato en el precio
de todos los artículos que expende.

Con el fin de continuar mejorando la atención a los
pacientes del hospital «Rafael Médina Jiménez» de
Pariata, fue reabierta la Unidad de Traumatología, la
cual fue totalmente recuperada en tiempo récord por
personal de mantenimiento del principal centro de
salud.

El secretario de Salud de la Gobernación, Moisés
Montero Ferrer, junto a la presidenta de Vargas
Salud, Maria Eugenia Meneses, la directora del
hospital, Dra. Neiba Pire, y el jefe de Traumatología,
Oswaldo Fuentes, realizaron el recorrido por las
instalaciones recuperadas, las cuales cuentan con
un nuevo sistema eléctrico, aires acondicionados
recuperados, camas reparadas, baños rehabilitados
y paredes recién pintadas..Montero indicó que fueron
habilitadas 2 nuevas camas en esta unidad, con lo
cual aumentan a 22 las camas disponibles para
atender a pacientes de Traumatología.
Durante el acto la presidenta de Vargas Salud, Maria
Eugenia Meneses hizo entrega de dos
electrocardiogramas nuevos y material
traumatológico, con el fin de garantizar el buen
funcionamiento del hospital Periférico. «Estamos a
la espera de un nuevo lote de material médico que
esperamos nos llegué en los próximos días», explicó
Meneses.                      Prensa Gobernación de Vargas/MBC.

Secretario de Salud Moisés Montero
Ferrer

Renovada unidad de
Traumatología del Hospital
Periférico

PAVIMENTA COMPLETAMENTE, LA
CARRETERA PRINCIPAL DE  LA
PARROQUIA DE CARAYACA
Con profundidad, se están realizando pavimentación de la
carretera  principal de la parroquia de Carayaca; miles de
toneladas de asfaltos se están colocando; luego de la
escarificación.

Dicha obra está siendo ejecuta actualmente por el INTT,
del Ministerio de Trnasporte ; con unos pequeños retrasos
debido a la lluvia, que copiosamente han caído en la
parroquia.
Aun así las maquinarias al igual del personal se mantienen
en la zona para avanzar en dicha pavimentación, evitando
la mayor cantidad de molestias a los usuarios.
                                                                                                                   E.E
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Sin precedentes fue el espectáculo
que la Gobernación de Vargas en el
poblado costero de Chichiriviche, en
la parroquia Carayaca,  para celebrar
un gran festival playero, como parte
del ramillete de actividades que
enmarcan la VI Feria Turística que se
celebran en el litoral central.

Bajo la conducción del presidente del
Iatev, Ernesto García, los pobladores
y visitantes de Chichiriviche disfrutaron
de un día lleno de entretenimiento y
diversión, con la realización de
actividades deportivas, recreativas y
musicales. La jornada comenzó a las

9:00am, con la realización de los
diferentes torneos. Hubo
competencias de bailoterapia,
dominó, bolas criollas, futbol,
voleibol, ajedrez, pesca artesanal y
nado con aletas en aguas abiertas
en sus diferentes modalidades.

El evento también incluyó
actividades recreativas, juegos
tradicionales y show musical.  Los
organizadores premiaron a los
participantes y entregaron obsequios
al público. También prepararon un
gran sancocho para casi 200
personas. El talento regional se puso

de manifiesto con la estupenda
participación de una de las nuevas
revelaciones musicales, como lo es la
ex reina de la feria Heilyn Mayora, quien
deleitó a los presentes con un concierto
de música tropical y caribeña.

«Este festival playero es una extensión
de la gran cantidad de atractivos que
este año está ofreciendo la Feria
Turística que bajo la conducción de la
Fundación Vargas Eventos, está
llenando de diversión y colorido a todo
el estado», expresó el presidente del
Iatev, Ernesto García.
                              Prensa turismo vargas.

NUESTRO PRESIDENTE CHAVISTA MADURO, CONVOCA Y LLAMA
A SU PUEBLO AL APOYO DE MEDIDAS CONTRA EL CONTRABANDO
«Necesito, convoco el apoyo nacional del pueblo todo, para apretar la mano contra el contrabando de extracción y
ustedes saben que nosotros no jugamos ni con las palabras, ni con las acciones. Vamos a apretar la mano contra
las mafias, carteles, grupos» Maduro también advirtió que con el contrabando, «las mafias buscan, en primer lugar,
grandes ganancias; en segundo lugar, hacerle daño a la economía nacional, llevándose los productos del mercado
interno; y en tercer lugar, financiar la conspiración política contra el país con esas ganancias»

…el Ejecutivo se ha visto en la necesidad de invertir el 30 por ciento en importaciones de alimentos y otros productos
para suplir las necesidades internas del mercado nacional, tras el vacío dejado por el contrabando.
También señaló que, como consecuencia «de toda esta guerra económica, ha aumentado altamente el consumo
de la población en diversos productos. Se ha orquestado una estrategia para afectar la vida económica del país»
..Estamos declarados en batalla toral contra los ilícitos, las mafias y los contrabandistas en los mercados internos
que afectan a las familias y trabajadores de la nación». Se refirió al impacto de esta realidad, al tiempo que anunciaba
la instalación de comisiones estadales contra el contrabando en los estados Táchira, Zulia y Apure, en donde –
señaló- hay una verdadera batalla civico-militar.
Se ha instalado una economía ilegal y mafiosa que ha convertido a nuestro país en exportador de casi el 30% de los
productos que circulan en el país»
…Por otro lado calificó de «bien triste» las declaraciones emitidas por partidarios de la oposición, siempre se
oponen a cualquier medida que beneficie al pueblo. Ser «exportador neto por vía ilegal; realmente es bien triste,
siempre la misma derecha que se ha opuesto a cualquier medida que beneficia al pueblo. Ahora han salido a
declarar al unísono a apoyar a los contrabandistas», expresó Maduro. «Ahora han salido a proteger a los
contrabandistas, han salido a declarar al unísono, como la misma derecha de siempre y tenemos las declaraciones
para compartirlas con ustedes, por eso hemos convocado a cadena de radio y televisión», comunicó el Primer
Mandatario Nacional. Sistema biométrico y otras medidas
…En principio, dio la orden para que se aplique la ley de precios justos y la ley del contrabando de manera
«implacable», decomisando de manera inmediata, todos los elementos que se utilicen para este ilícito: «Galpones,
locales, camiones, vehículos, todo».
Aseguró que ya esta dada la orden para que a través de los ministros de la economía y la superintendencia de
precios, se proceda al establecimiento del sistema biométrico en todos los establecimientos, redes de cadenas
distribuidoras y comerciales del país.
Se prevé que el sistema sea implementado a finales de año, y lo calificó de ser una «bendición antifraude» comparable
con el sistema de identificación del Consejo Nacional Electoral (CNE). Maduro recordó que el sistema biométrico
será activado «en todos los sistemas de distribución y comercialización, públicos y privados».
«En tercer lugar vamos a establecer un sistema guía de referencia, igual al sistema de la Superintendencia Nacional
de Silos, Almacenes y Depósitos Agrícolas (Sada), para controlar alimentos, desde cuáles son los que se producen
aquí, dónde se distribuyen, hasta dónde se venden. Los que se traen del exterior, a qué puerto llegan, dónde se
almacenan y luego dónde se venden».  Maduro aseguró que será un sistema para todos los productos que se
muevan en la economía nacional.

CHICHIRIVICHE DE LA PARROQUIA CARAYACA, VIBRÓ CON TREMENDO
FESTIVAL PLAYERO
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Arnaldo Moscoso pide sindéresis
LEGISLADORES  RECHAZAN
DECLARACIONES DE CRONISTA

JESÚS CUMARE
¿Celo patrimonial
Vs progreso? O
solo pantallas de
humo para tapar
o b r a s
emblemáticas.

Armando Solórzano

Justo antes de
plantear las
diatribas, algunos
opositores a las
obras de gobierno,
deberían solicitar
información del plan macro que enmarca cada ejecutoria.
Arnaldo Moscoso presidente del Consejo Legislativo de
Vargas, le sale al paso a lo que puede ser una campaña
inquisidora en ciernes, a través de diferentes vías  o
canales informativos, donde se intenta victimizar antiguas
edificaciones en pleno deterioro, como víctimas de una
acción gubernamental, que busca además de sanear la
visual paisajística, la mejor utilización de recursos en
bienestar de toda la población.
Nuestro cronista Jesús Cumare se refiere a estas
locaciones, como patrimonio cultural, pero a la fecha,
nadie había intentado ninguna acción por su recuperación
y aunque esta administración realizo estos estudios,
conviniendo en la necesidad imperiosa de dotar a la gran
mayoría de habitantes del estado Vargas, con espacios
cónsonos con el desarrollo y las necesidades
existenciales del buen vivir ciudadano.

LA PLANTICA DE LA GUAIRA

Conceptualmente, podrían esbozarse algunos
argumentos en defensa de una pretendida destrucción
de obras emblemáticas, pero y los cambios para bien
que se están orquestadamente gestando; La Plaza
Bolívar de La Guaira, nuestra capital, el terminal de
pasajeros, el estadio de béisbol ¿acaso no justificarían
el sacrificio? De estos hitos, que solo beneficiaban
quizás, aun porcentaje muy bajo de la población, que
incluso, podrían ver mejoradas sus apetencias de
espacios para la recreación y el esparcimiento.
Sin contar, con una nueva figura de ciudad, que nos
enorgullece a todos.

Creemos firmemente en ese salto al futuro, que propone
nuestro gobernador Jorge Luis García Carneiro,
solicitamos de la población, un juicio racional sobre las
ejecutorias y no dejarse llevar, por un discurso vano, vacio
y sobre todo proveniente de sectores, que jamás
ofrecieron testimonio o elaboraron propuestas alternas.

Quisiera preguntar, para los habitantes del estado Vargas
que será más beneficioso, la construcción de una
moderna sede para la UNEFA  o el haber mantenido como
elefante blanco, el viejo edificio del Destacamento 58, no
creo que se necesite de mayores estudios para ofrecer
una respuesta, termino aseverando el diputado Arnaldo
Moscoso.

-----------------------------------------------------------------------------------------

CLEV CUMPLE CON CONTRATACION
COLECTIVA AL ENTREGAR
UNIFORMES A  TRABAJADORES.
Arnaldo Moscoso Quijada, presidente del Consejo
Legislativo del estado Vargas,  informó que se entregaron
un dotación de uniformes consistente en tres camisas,
una franela, pantalones y gorra con distintivos del ente
legislativo, esto como cumplimiento de la cláusula
referida a la entrega de uniformes y que permitirá la
uniformidad en la vestimenta de más de 80 trabajadores
fijos y de comisiones a  trabajadores que hacen vida en
el CLEV.
Dijo el presidente del ente legislativo que esto evidencia
el cumplimiento del contrato colectivo con los
trabajadores  y la preocupación de la junta directiva del
Consejo legislativo en tomar conciencia entre los
trabajadores del nuevo proceso de enseñarles que
laboran para un ente que trabaja en función de seguir los
lineamientos emanados de la presidencia de la República
Bolivariana de Venezuela de darle seguridad y bienestar
a la masa laboral.
Por su parte la Directora encargada de Recursos
Humanos y Tecnológicos  licenciada Lilian Rodríguez
informó que de ahora en adelante, el uniforme deberá
usarse, junto al carnet de identificación como empleado,
que también se entregó, en las horas laborales, y así
sentirse  orgulloso de trabajar en un ente que respeta y
protege a sus trabajadores.  Prensa/Consejo Legislativo/Fh

CLEV PLAN VACACIONAL 2014
PARA LOS HIJOS DE LOS
TRABAJADORES
Cumpliendo con los compromisos adquiridos con el
Sindicato de empleados del Consejo Legislativo del
estado Vargas, el presidente del ente legislativo, Arnaldo
Moscoso Quijada junto a la Directora de Recursos
Humanos Licenciada Lilian Rodríguez estuvo
agradeciendo la salida de 35 niños que se incorporaron
al Plan Vacacional del año 2014.
Es así que los hijos y e hijas de los trabajadores del
Consejo Legislativo regional realizaron el primer día del
Plan Vacacional para los hijos de los trabajadores del
ente legislativo, asistiendo a la avenida «Los Próceres»,
donde con el equipo de «Manitos Mágicas»
organizadores del Plan vacacional, pudieron conocer la
historia de este paseo «Los Próceres», disfrutando
posteriormente de una película en un  cine de la ciudad
capital, donde los niños pudieron conocer más acerca
de la historia y sus obligaciones sociales y morales.

Los 35 niños y niñas disfrutaron de los encantos animales
en el «Parque Zoológico» El Pinal en el Paraíso, Caracas.
Luego, los hijos de los trabajadores visitaron la «Hacienda
Santa Teresa», donde podrán conocer todo lo referente
a los productos que se elaboran allí, el trabajo social que
se hace en esa hacienda y un contacto directo con la
naturaleza.
Y tendrán un contacto más directo con la naturaleza
visitando la montaña «Waraira Repano» y el parque
«Cristóbal Rojas».  Culmina su Plan vacacional, con una
visita al «Club El Dorado», en el estado Miranda, con
una sorpresa especial que es la asistencia con sus
padres donde los niños podrán interactuar con sus
representantes, en las actividades que allí se harán, como
son juegos, baños y disfrute de todos los servicios que
brinda este club.                        Prensa/Consejo Legislativo/Fh
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Los invit amos a escribir en este su periódico
¡Estamos abiertos a su Particip ación!

 E-mail:  krayaca@gmail.com   Cel: 0416-3116531- 0416-2160120

Distribución gratuita

DAYGLE PINTO.

EL FISICO  ES DE  :

El siglo XXI será el siglo más decisivo de la historia de
la humanidad. Supondrá una gran prueba para todas
las culturas y sociedades, y para la especie en su
conjunto.

Una prueba donde se dirimirá nuestra continuidad en la
Tierra y la posibilidad de llamar «humana» a la vida que
seamos capaces de organizar después.
Tenemos ante nosotros el reto de una transformación
de calibre análogo al de grandes acontecimientos
históricos como la revolución neolítica o la revolución
industrial.
Atención: la ventana de oportunidad se está cerrando.
Es cierto que hay muchos movimientos de resistencia
alrededor del mundo en pro de la justicia ambiental (la

organización Global Witness ha registrado casi mil
ambientalistas muertos sólo en los últimos diez años, en
sus luchas contra proyectos mineros o petroleros,
defendiendo sus tierras y sus aguas).
Pero a lo sumo tenemos un lustro para asentar un debate
amplio y transversal sobre los límites del crecimiento, y
para construir democráticamente alternativas ecológicas
y energéticas que sean a la vez rigurosas y viables.

Deberíamos ser capaces de ganar grandes mayorías para
un cambio de modelo económico, energético, social y
cultural. Además de combatir las injusticias originadas
por el ejercicio de la dominación y la acumulación de
riqueza, hablamos de un modelo que asuma la realidad,
haga las paces con la naturaleza y posibilite la vida buena
dentro de los límites ecológicos de la Tierra.
Una civilización se acaba y hemos de construir otra nueva.
Las consecuencias de no hacer nada —o hacer
demasiado poco— nos llevan directamente al colapso
social, económico y ecológico.

Pero si empezamos hoy, todavía podemos ser las y los
protagonistas de una sociedad solidaria, democrática y
en paz con el planeta.
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Debemos saber que
1 sola hoja de papel
requiere 370 cm3 de
agua limpia.

          PASA TU PERIÓDICO KRAYAK DESPUÉS QUE LO LEAS.

                                     !SALVARAS UN ÁRBOL!
                                         ¡AHORRA AGUA!

“Por cada 1.000
kilogramos de
p a p e l  q u e
r e c i c l a m o s ,
s a l v a m o s  1 3
á r b o l e s ”

-------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

                                    ¡CUIDARAS EL PLANETA!

PARLAMENTARISMO MUNICIPAL Y
MISION B A R R I O  A D E N T R O
CELEBRAN ENCUENTRO EN EL JUNKO

Cumpliendo con el legado de Comandante Eterno Hugo Chávez
y el llamado del Presidente Nicolás Maduro  «Misión Pobreza
Cero» Vocero de las Misiones Prof. Oscar Chávez, Médicos de
la Misión Barrio Adentro, Consejos Comunales, vocera del Plan
Vargas Comunal Crisálida Tovar y el Concejal Carlos Andrade
celebraron encuentro en la parroquia el Junko con la finalidad de
fortalecer y apoyar la construcción de la Base de Misiones ubicada
el Alto Izcaragua.

Nos comenta el Presidente del Concejo Municipal Lic. Carlos
Andrade, la edificación tiene un 40% de avance, en el despliegue
de campo de la misioneros se han visitado más de 219 familias
de la cuales las debilidades en salud con mayor presencia en el
área,  por  mal habito de consumir alimentos y sedentarismo
nos encontramos Hipertensión en segundo orden asma bronquial
y tercero problemas de colesterol.
Adicional se visito campamento juvenil ambientalista instalado
en el Parque Macarao, en primera fase se encuentran los
facilitadores con la capacidad en atender población local escolar
en diferentes actividades culturales, deportivas, ecológicos
apegada al Plan Nacional de Recreación  por último celebrar
encuentro con los productores directo  de la E.P.S.D.C. Soldados
Ambientalista quienes nacen por la Organización de los Consejos
Comunales Casco Central, La Toma y Alcabala, dicha
organización a través del Consejo Federal de Gobierno se le han
asignado más de 3 Millones de Bolívares en herramientas y
maquinarias (entre sierras, motocultores, hidrojet, Maquina Para
Procesar abono, dos unidades vehicular, etc) sus metas atender
y mejorar (15) hectáreas habilitadas entre los parques priorizados
Macarao y Metropolitano bajo las líneas emanadas en el 5to
Objetivo histórico de la Ley del Plan de la Patria, garantizar la
existencia humana a través del buen trato del ambiente.
                                                                         Prensa Presidencia.

C O N S E J O  C O M U N A L
TIGRE 1 DE CARAYACA
CONSTRUYEN VIVIENDAS
Con aportes de la GMVV y el ministerio para
las Comunas y Movimientos Sociales,
residentes del consejo comunal «Tigre 1»,
trabajan en la autoconstrucción de 40
viviendas de las cuales ya culminaron seis
en tiempo record.
La vocera de vivienda y habitad, Antonia
Ramírez, destacó que la comunidad se ubica
en el sector El Limón-La Peñita de
Carayaca  y está compuesta por 140
familias. «Nuestras generosas tierras
producen sobre todo duraznos, cambur
pineo, cuyaco y el aguacate yongé, «ahora,
y gracias al ministerio aprendimos también
a construir hermosas casas», aseguró.
Julián Civira del Comité de Finanzas, reveló
su alegría por la culminación de este primer
lote de viviendas, «estas las hicimos en
cayapa, nosotros mismos, bajo las
orientaciones de los ingenieros de la Uatic y
los talleres de formación que nos da
Fundacomunal», manifestó muy
entusiasmado.

Una de las beneficiadas fue María Teresa
de Smit quien con sus seis hijos, marido y
vecinos demolieron un rancho que estuvo a
punto de caerles encima, «hoy gracias a la
Revolución estamos estrenando esta
hermosa y segura casa», dijo.

Marlon Rúa, coordinador regional de
Fundacomunal, comentó que «desde el
MinComunas hemos determinado que la
gran solución al problema habitacional es la
formación, aquí dimos talleres de
autoconstrucción y el pueblo respondió como
el mejor discípulo».

Así mismo aseguró que valió la pena todo el
esfuerzo invertido a esta comunidad la cual
se organizó para la conquista de su mejoría,
superando con ello el abandono al que fue
sometido este caserío durante largos y
angustiosos años, aseguró Rúa.
             Isaías Laya / Prensa Fundacomunal-Vargas



KrayaKKrayaKKrayaKKrayaKKrayaK             AGOSTO   2014.11

 ---------------------------------------------------------------------------------------------------------

NIÑOS DE CARAYACA INICIARÁN

CLASES CON TRES NUEVAS ESCUELAS

Con tres nuevas escuelas, completamente dotadas, arrancarán
el próximo período escolar los niños y niñas de Carayaca,  gracias
a las construcciones de nuevas infraestructuras educativas que
ejecuta en esa parroquia la Gobernación de Vargas, a través del
Instituto de Infraestructura (Infravargas).

Las escuelas Mercedes de Izzo, Laura de Lovera y la Ignacio
Spin son las nuevas construcciones que adelanta el ejecutivo
regional en la parroquia Carayaca.

El presidente de Infravargas, coronel José Manuel Suárez, informó
que los nuevos recintos presentan 70 por ciento de avance físico
de ejecución. «Solo falta ultimar trabajos en el sistema eléctrico,
frisar algunas áreas y realizar acabados en puertas y ventanas».
Estas intervenciones, indicó el coronel Suárez, están en ejecución
para que a finales de este mes puedan entregar las escuelas y
los pequeños acudan a sus nuevas aulas la primera quincena de
septiembre, cuando arranque el nuevo período escolar.

«Nuestro gobernador Jorge Luis García Carneiro, preocupado por
la educación de nuestros niños, niñas y adolescentes, continúa
ejecutando obras de gran impacto y de calidad, muestra de ello
son estas nuevas escuelas», apuntó el presidente de Infravargas.
                                                                                                   Prensa Infravargas

Entregadas más de 6.000 dosis gratuitas
para desparasitación en Vargas
Más de 6.000 dosis gratuitas se han entregado en Vargas en el
marco del Plan Nacional de Desparasitación de Niños y Niñas de
la Patria que impulsa el Ministerio del Poder Popular para la Salud,
con el fin de otorgar el tratamiento adecuado y oportuno a la
población con riesgo de padecer parasitosis intestinal y otras
enfermedades vinculadas.

Nelly Aponte, promotora de este plan en la entidad, señaló que en
lo que va de año se ha abordado a la población cautiva, con edades
comprendidas entre 2 y 12 años, en planteles de educación inicial,
básica y secundaria.
También se han atendido a los pacientes que acuden a la red de
dispensarios y ambulatorios, señala un boletín informativo.
«Este estuvimos desplegados en la comunidad de Macuto, desde
el Centro Integral de Salud, con el apoyo de la Alcaldía de V argas .

Estaremos en los dispensarios de Carayaca , Maiquetía y
Caruao», anunció.
Explicó que el medicamento suministrado es Albeldazol, fármaco
utilizado en el tratamiento de una amplia variedad de infestaciones
causadas por parásitos, que viene en las presentaciones de
suspensión para uso pediátrico y en pastillas. El mismo se puede
tomar sin examen médico previo y debe repetirse en un lapso de
quince días.                                                                        AVN

La Alcaldía Bolivariana de Vargas a través de la
Corporación de Servicios Múltiples realizó un
operativo especial de despeje de sedimentos
en el sector de Picure, específicamente en la
calle que conecta la carretera hacia Carayaca.

Así lo dio a conocer el coronel Eliecer Meléndez,
director de la Corporación de Servicios Múltiples,
quien informó que este operativo se llevó a cabo
respondiendo a las solicitudes realizadas por
los vecinos de esta comunidad que se han visto
afectado por las lluvias registradas en los últimos
días, las cuales han originado la presencia de
gran volumen de sedimentos en la vialidad
obstaculizando el tránsito en el lugar.

Los trabajos se llevaron a cabo con una cuadrilla
del ente municipal y una retroexcavadora; las
labores de despeje benefician a los habitantes
del sector y a todos aquellos que transitan por
esta importante arteria vial.
                                                  Prensa Alcaldía de Vargas 
---------------------------------------------------------------------------

INIA REALIZÓ INSPECCIÓN
DE VIVEROS DE CAFÉ EN
VARGAS
Con la finalidad de proveer a productores de café
del estado Táchira con plantas aptas y
certificadas para la producción de cafeto en la
región, el Gobierno Nacional a través del Instituto
Nacional de Investigaciones Agrícolas (INIA),
realizó inspección de viveros de café, para su
certificación, en parcelas agrícolas de la
parroquia Carayaca , ubicadas en el
municipio Vargas.
Durante la jornada se visitaron las unidades de
producción involucradas, constatando las
labores realizadas en función de producir 300
mil plantas de las variedades INIA-01 y CATUAI
ROJO, como parte de los proyectos  que
adelante el INIA. Al respecto, Lenin Camacho,
servidor del INIA-Táchira, manifestó: «Tenemos
la necesidad de continuar fortaleciendo el Plan
Café en el país, y ahora con la instalación y
desarrollo de los viveros de café de alta calidad
para su certificación podemos reimpulsar la
instalación y desarrollo de plantaciones de este
cultivo en el municipio Vargas».

Asimismo, Alfredo Cárdenas, productor agrícola
de la Florica, parroquia Carayaca, destacó:
«Tengo la firme voluntad de contribuir con la
soberanía agroalimentaria de la nación como
viverista de plantas de café certificadas en la
región».Destacó además:
«Estoy comprometido con la calidad de las
plantas y seguir las recomendaciones y técnicas
realizadas en la visitas de inspección para
mejorar la calidad y cumplir con la meta de
producción esperada», por lo que agradezco el
empeño de la gente del INIA en la asistencia
técnica y desarrollo agrícola de los nosotros los
pequeños productores».
                                  Prensa-INIA. Douglas Fuentes.

Alcaldía de Vargas despeja
vialidad en Picure-Carayaca
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